



► UNIVERSIDAD

El I Congreso Internacional de Investigación en Educación se celebra en Ávila

B.M. / ÁVILA

El I Congreso Internacional de Investigación en Educación se celebrará en la Escuela Universitaria de Educación y Turismo de Ávila los días 2, 3 y 4 de noviembre. Se trata de una formación, con inscripción gratuita, que tendrá una duración de 20 horas.

El trabajo que se realizará durante las tres jornadas incluye ponencias, mesas y comunicaciones que se centrarán en didácticas específicas y que llegarán a través de representantes de diferentes universidades.

La actividad comenzará con la ponencia de Carlos Canelo Barrado, procedente de la Universidad de Salamanca, que hablará de 'Investigación y el desarrollo docente del profesor'. Después llegará el momento de la mesa sobre experiencias de investigación en educación musical donde se contará con diferentes ponencias para cerrar el día con las comunicaciones que se podrán seguir en cada jornada.

El día 2 de noviembre habrá espacio para dos mesas, la primera sobre experiencias de investigación educativa en lengua extranjera, inglés, con el trabajo de Blanca García Ríaza sobre 'Investigar para innovar en la docencia de inglés como lengua extranjera'. La segunda de las jornadas será sobre experiencias de investigación educativa en audición y lenguaje, gracias a Inés Rodríguez Martín y su ponencia 'Adentrarse en las prácticas docentes para comprender los procesos de enseñanza: alfabetización inicial'.

La última de las mesas de trabajo tendrá lugar el 3 de noviembre y tratará sobre las experiencias de investigación en educación a través de la interdisciplinariedad, estará formada por varias ponencias, incluyendo la de clausura sobre educación para los derechos humanos y ciudadanía.